

Amies Terriennes, Amis Terriens !

Petit à petit les choses prennent la tournure que certains avaient envisagée dès mars 2020.

Ce n'est pas pour me réjouir mais, de fait, le projet de passeport vaccinal avance bon train et, avec lui, la mise en place d'un système de contrôle très verrouillé des activités et déplacements des individus.

Comme l'explique bien *Croix du Sud* dans sa récente analyse<sup>1</sup>, les nouvelles mesures sanitaires ne visent pas à endiguer le virus : avec un an de recul, on sait que cela ne marche pas. Par contre, elles maintiennent une certaine pression, le temps qu'une part suffisamment importante de la population soit vaccinée. À ce moment, le passeport vaccinal pourra être mis en application sans résistance majeure.

Pour information, il n'a nullement été montré que les dits "vaccins" réduisaient la mortalité ou même les conséquences graves d'une infection par les divers variants du virus-qui-nous-embête<sup>2</sup>. Pourtant ces produits sont administrés à tours de bras.

Les quelques receveurs qui décèdent ou manifestent des effets secondaires graves dans les jours suivant l'injection ne semblent pas inquiéter les autorités ni émouvoir la population. En ce qui me concerne, l'idée d'un vaccin qui ne protège pas mais qui peut causer la mort d'une personne saine me choque. Cependant, il semblerait que seule une petite minorité de gens partage ce point de vue.

Parallèlement, les traitements à moindre coût restent largement ignorés. À l'occasion du 1er avril, le Dr. Maudrux a envoyé la lettre ci-dessous à E. Macron<sup>3</sup>.

Voilà pour cette édition.

Je vous espère en bonne forme par ces temps compliqués et vous souhaite un bon week-end pascal,

Tout de bon,

Jérôme

1. Analyse audio [Croix du Sud - Capsule n°39](#) (12')
2. [Balance bénéfiques/risques - Reinfo Covid \(1 page\)](#)
3. Plus de détails de l'argumentaire du Dr. Maudrux à propos de l'ivermectine dans [cet article](#) (incluant un entretien vidéo de 10' et un lien vers le blog du médecin - Gérard Maudrux est ancien président de la Caisse de retraite des médecins).

## Dr Gérard MAUDRUX

Ancien Président de la Caisse de retraite des médecins  
Ancien Président de la caisse maladie des professions libérales (RSI)

Monsieur le Président de la République  
Palais de l'Élysée  
PARIS

France, le 1 avril 2021

Monsieur le Président.

Cela fait un peu plus d'un an que nous subissons l'épidémie de Covid-19. Depuis le début les consignes de vos experts n'ont pas changé : prenez du Doliprane, et quand cela ira mal, appelez le Samu. Le bilan est lourd.

Il y a un an, vous nous avez dit d'attendre pour traiter autrement, que la France lançait une grande étude internationale innovante, au processus accéléré, appelée Discovery. En attendant les résultats de cette étude, j'aimerais que vous proposiez à messieurs Véran et Salomon un tout petit changement, qui ne coûte rien.

En effet, si le Doliprane ne fait rien contre le virus, il existe aussi un autre traitement qui ne fait rien, mais qui présente beaucoup moins de risques : l'Ivermectine. L'OMS qui recense les effets indésirables signalés par les Agences de Pharmacovigilance des 130 pays adhérents dont la France, a relevé en 30 ans 161 147 effets indésirables dont 3 695 décès pour le Doliprane, elle n'a relevé que 4 700 effets indésirables (34 fois moins) et 16 décès (230 fois moins) pour l'Ivermectine. On peut se suicider avec deux boîtes de Doliprane, mais pas avec 10 boîtes d'Ivermectine. Ce point n'est pas négligeable avec le troisième confinement qui va aggraver les suicides.

Ce médicament ne fait pas plus d'effet que le Doliprane, cela vient d'être confirmé par l'ANSM, l'OMS, l'EMA. Vous pouvez consulter aussi vos experts Karine Lacombe, Dominique Costagliola et Yazdan Yazdanpanah, ils vous le confirmeront : ce médicament ne guérira personne, donc soyez rassuré.

Alors Monsieur le Président, merci de bien vouloir suggérer ce petit changement. Quitte à donner aux Français un traitement qui ne fait rien, autant donner le moins méchant. Cela pourrait faire quelques morts de moins.

Veuillez agréer Monsieur le Président, l'expression de mes salutations les plus respectueuses

Docteur Gérard MAUDRUX

